



La Madraza cuenta su historia
Fecha Lunes, 3 de octubre de 2011
En Noticias Radio Granada

Durante el mes de octubre las cátedras “Emilio García Gómez” y “Antonio Domínguez Ortiz” se dan cita en el emblemático edificio de la UGR con actividades en las que se da cuenta de la historia de la que fue primera Universidad árabe de Occidente.

La historia de La Madraza es el centro neurálgico de las actividades programadas en este monumento nazarí para el mes de octubre por el Secretariado de Extensión Universitaria.

En el remodelado edificio se dan cita durante el mes de octubre, entre otras actividades, las cátedras “Emilio García Gómez” y “Antonio Domínguez Ortiz”, con un motivo central: la historia, el patrimonio y la cultura de la llamada “Casa de la Ciencia”, que fuera inaugurada por el rey nazarí Yusuf I en 1349, y que albergara durante siglos distintas dependencias públicas hasta convertirse en sede cultural de la Universidad de Granada.

Así, entre otras actividades culturales, La Madraza contará su historia en la voz de conferenciantes especialistas.

Noticia publicada en: [radiogranada.es](http://www.radiogranada.es)
<http://www.radiogranada.es>

Enlaza esta noticia:

<http://www.radiogranada.es/modules.php?name=News&file=article&sid=70969>